

Bericht

Mädchenfußball etablieren: AOK-Treff FußballGirls beim SV Sattelbach



Ab sofort können alle interessierten Mädchen montags und mittwochs beim SV Sattelbach Fußball entdecken. Den AOK-Treff FußballGirls eröffnete der SV in Kooperation mit der AOK Baden-Württemberg und dem Badischen Fußballverband am 16.10.2021.

Ganz bewusst entschlossen sich die Verantwortlichen des SV Sattelbach inmitten der Coronapandemie, ein fußballerisches Freizeitangebot für junge Mädchen aus der Region zu schaffen. Als Inhalt des Angebots stehen neben den sportlichen und fußballerischen Aspekten besonders die Persönlichkeitsentwicklung sowie das Erleben in der Gemeinschaft im Vordergrund“, erklärt Initiator Franz Mackamul.

Getreu dem Motto „gesund und nah“ ist es das Ziel der AOK Baden-Württemberg, Kinder durch wohnortnahe Angebote wie die AOK-Treffs FußballGirls früh in Bewegung zu bringen. Deswegen war auch Susanne Engelhardt, Leiterin des AOK-Kundencenters in Mosbach, bei der Eröffnung vor Ort. Ortsvorsteher Arno Flicker sowie bfv-Vizepräsidentin für Frauen- und Mädchenfußball Heike Himmelsbach-Ihli, Nicole Kuhnle, Vertreterin der Jungen Generation im Ausschuss für Frauen- und Mädchenfußball und Juniorinnen-Verbandstrainerin Romina Konrad ließen sich die Teilnahme an der Eröffnung des AOK-Treffs FußballGirls ebenfalls nicht nehmen.

Die ersten positiven Erlebnisse folgten dann auch gleich beim anschließenden Training. Die SV-Trainer*innen Alana und Bianca Holzschuh, Birgit Römmele-Weishäupl, Christiane Appel und Franz Mackamul erhielten dabei kompetente Unterstützung von Konrad. Ab sofort finden die Trainings immer montags von 17.30 Uhr bis 18.45 Uhr und mittwochs von 18.30 Uhr bis 19.45 Uhr beim SV Sattelbach statt. Alle Mädchen sind herzlich eingeladen, es sind keine Vorkenntnisse und keine Vereinsmitgliedschaft nötig. „Der Zulauf an neuen Spielerinnen sowie die begeisternden Rückmeldungen und hohe Motivation der Mädchen und deren Eltern haben uns gezeigt, dass sich unser Mut, das eingesetzte Engagement und die Kreativität für alle lohnt“, freut sich Mackamul. „Wir sind stolz darauf, dass es uns gelungen ist, ein solch einzigartiges Angebot in diesen schwierigen Zeiten aufzubauen und zu etablieren.“

Seit 2008 eröffnen die AOK und die Fußballverbände in Baden-Württemberg die AOK-Treffs FußballGirls. Alle Mädchen zwischen 8 und 16 Jahren sind eingeladen, sich einmal pro Woche ohne Verpflichtung zum Kicken zu treffen. Seit Herbst 2013 werden Treffs auch an weiterführenden Schulen als Mädchenfußball-AGs eingerichtet.



